
COMUNE   DI   PALERMO 

 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE  
II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

Video seduta 
e-mail: secondacommissione@comune.palermo.it 

 

  
 
VERBALE N. 170 del 17.09.2020  Approvato in data 17.09.2020 
 
 
ORDINE DEL GIORNO: n° 144 del 28.08.2020;  
ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00 Prima convocazione - 10:00 Seconda convocazione 
 
 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 
ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCIT
A 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo A ----- ----     
Argiroffi Giulia P 09.07 11.03     

Caronia  Marianna A ----- ----     

Ferrara Fabrizio P 09.07 10.14     

Gentile Milena  P 09.22 11.03     

Melluso Fausto  P 09.07 11.03     

Tantillo Giulio P 09.07 11.03     
 

 VERBALE  
 

In assenza del Presidente Russo presiede la seduta la Vice Presidente Argiroffi            
che alle ore 09.07 in prima convocazione, apre la seduta in modalità telematica             
con la presenza dei Consiglieri: Ferrara, Melluso e Tantillo. 
 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare: 

1. Problematiche RESET 
2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Varie ed eventuali; 
4. Lettura e approvazione del verbale della seduta. 

 
La Presidente Argiroffi ringrazia il Dott. Perniciaro, Presidente Reset per essere           
intervenuto in videoconferenza e chiede di mettere al corrente la Commissione sugli            
eventi e sui progetti dell’azienda e relativa fattibilità. 
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Il Dott. Perniciaro comunica alla Commissione che la Reset ha provveduto a            
pubblicare il documento di previsione di piano industriale relativo al 1° semestre            
2020 che, per praticità di esposizione e analisi particolareggiata dei vari punti, lo             
presenta in videoconferenza. Passa all’esposizione accurata dei punti in esso          
contenuti soffermandosi in particolare su ciò che ritiene a suo parere più saliente.  
Il Consigliere Melluso chiede delle precisazioni in relazione alle voci relative           
all’organico e le motivazioni per le quali non è stato utilizzato il personale destinato              
alla mobilità con RAP. Chiede altresì di conoscere se la Reset ha proceduto a uno               
screening sanitario e redatto un consequenziale piano di emergenza anti Covid.  
Il Dott. Perniciaro risponde alle domande relativamente al personale ed espone           
quanto individuato dall'azienda quale piano di intervento anti covid. Continua          
l’esposizione illustrando il piano programmatico relativo allo spazzamento e quanto          
altro. 
La Presidente Argiroffi chiede di conoscere la tempistica relativa alla pulizia della            
città e sollecita l’attuazione di tale piano considerato che a tutt’oggi si continua a              
parlare di ipotesi di esecuzione. 
Il Dott. Perniciaro continua a sviluppare gli argomenti su quanto richiesto. 
La Presidente Argiroffi chiede di conoscere se le modalità di esecuzione dei progetti             
esposti siano a termine o a continuità ciclica dei progetti stessi. Chiede ulteriori             
spiegazioni in merito a dei punti contenuti nella relazione. 
Il Dott. Perniciaro espone argomentazioni in risposta a quanto richiesto specificando           
che la Reset non ha alcuna competenza progettuale ma solo esecutiva. 
La Cons. Gentile chiede di conoscere la struttura organizzativa in funzione della            
problematica Cimiteriale. 
La Presidente Argiroffi chiede la documentazione relativa al Punto 110 della           
relazione semestrale. 
Il Dott. Perniciaro continua l’articolazione su quanto richiesto e illustra, relativamente           
al problema cimiteriale, il grafico di stabilizzazione delle salme, dovuto allo           
svuotamento delle nicchie individuate fra quelle con contratto di concessione scaduto           
e la situazione del forno crematorio attuale e della attività per la costruzione di un               
ulteriore forno crematorio molto più semplice nella costruzione e tecnicamente simile           
a quelli già montati in altre città in tempi molto brevi per fronteggiare l’emergenza              
sanitaria. Attualmente in fase di avanzato studio di progettazione. Prosegue          
esponendo dettagliatamente in merito alla situazione economico-finanziaria       
dell’azienda e dei piani di rientro.  
La Presidente Argiroffi in assenza di altre domande saluta e ringrazia il Dott.             
Perniciaro per la partecipazione e si complimenta per la professionalità dimostrata e            
per spiegazioni fornite a quanto richiesto dalla Commissione e propone di incontrarsi            
nuovamente a breve termine. 
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La Presidente chiede al Segretario supplente di leggere il verbale e porre in votazione              
per appello nominale.  
 
Il presente verbale n. 170 del 17.09.2020 viene approvato a maggioranza dei presenti             
con l’astensione del Consigliere Tantillo. 
 
Alle ore 11.03 dichiara chiusa la seduta. 
 
Letto, approvato e sottoscritto  
 

Il Segretario Supplente   La Presidente 

Domenico Mattei 
 

 Giulia Argiroffi 
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